



Laboratoire Unadréo de Recherche
Clinique en Orthophonie

Séminaire du laboratoire Unadréo de Recherche Clinique en Orthophonie (LURCO)

La musique comme outil de remédiation dans les pathologies neurologiques de l'adulte

Mardi 28 septembre 2021

(18h00-20h00)

En visioconférence

Yohana LEVEQUE

Orthophoniste

Enseignant-chercheur en psychologie cognitive
Centre de Recherches en Neurosciences de Lyon

Résumé : Dans la maladie d'Alzheimer comme dans les aphasies non-fluents, une préservation relative des capacités musicales est observée alors que le langage peut être sévèrement déficitaire. Ce constat clinique a encouragé les interventions musicales à se développer. Ce séminaire présentera les appuis scientifiques soutenant l'usage de la musique pour la remédiation de la mémoire et du langage, et présentera les résultats de quelques protocoles utilisant le chant comme outil thérapeutique chez l'adulte présentant une pathologie neurologique.

[Inscription en ligne](#)

Ce séminaire est proposé gratuitement à tous les membres du LURCO, aux correspondants régionaux de l'UNADREO, aux adhérents de l'UNADREO, ainsi qu'à tous les adhérents de la FNO